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令和５年４月定例弥彦村教育委員会会議録 

 

弥彦村教育委員会は、令和５年４月３日午後２時１５分弥彦村役場別館２階会議室に召集された。 

１． 出席したものは、次のとおりである。 

２． 小野塚正史、渡邊一嘉、米山 信、阿部千恵 

３． 出席した職員は、次のとおりである。 

こども教育課長 富田 憲、社会教育課長 小出 将浩、管理指導主事 堀 正士、 

公民館長 堀 隆行、指導主事 星 康司、こども教育課こども教育係長 小竹 由美  

４． 議題は次のとおりである。 

（１） 開会宣言 

（２） 会議録署名委員の指名について 

（３） 定例教育委員会会議録の承認について 

（４） 報告事項 

報告第１号 ３月定例教育行政報告について 

報告第２号 ３月定例議会報告について 

報告第３号 令和４年度弥彦村立学校関係者評価について 

報告第４号 教職員及び職員の人事異動について 

報告第５号 令和４年度不登校児童生徒の状況について 

報告第６号 令和４年度卒業生の進路状況報告について 

（５） 議案事項 

議案第１号 弥彦村立小中学校の法令主任任命承認について 

議案第２号 学校給食会計決算及び予算の承認について 

議案第３号 弥彦村学校給食費の無償措置に関する要綱の制定について 

議案第４号 弥彦村社会教育委員の委嘱について 

議案第５号 弥彦村学校運営協議会委員の委嘱について 

（６） その他 

１） 次回定例教育委員会の日程について 
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小野塚教育長は、午後２時１５分に開会を宣言し会議録署名委員に次の委員を指名した。 

  阿部委員 

  指名された委員は、これを承諾する。 

   

教 育 長  ３月定例会議録の承認について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  ３月定例会議録を承認する。 

   

教 育 長 
 

教育長報告を報告第１号 ３月定例教育行政報告をもって代えさせていただ

く。 

（教育長より紙面による報告が行われ、引き続きこども教育課長より社会教育関係事業実施状況の報

告が行われた。） 

教 育 長  報告第１号について質疑はないか。 

渡 邊 委 員  児童相談所打合せの内容はどのようなものであったか。 

管理指導主事  虐待の疑いに近い情報が上がってきて、それについて協議したものである。 

  （他質疑なし） 

   

教 育 長  報告第２号 ３月定例議報告について説明をお願いしたい。 

（こども教育課長より説明が行われた。） 

教 育 長  報告第２号について質疑はないか。 

阿 部 委 員 

 

弥彦総合文化会館は、解体せず将来的に改修するということだが、現在飲める

水が出てこず、職員が美術館まで水を汲みに行っていると聞いている。そこだ

けでも早急に対応していただきたい。 

社会教育課長 

 

 

こども教育課長 

 

教 育 長 

 

財政にも相談して、水道だけでも対応したい。冷暖房の空調もいつ壊れてもお

かしくない状態である。改修には、部屋ごとのパッケージもあるので工夫して

対応したい。 

国の補助金は、サテライトオフィスに改修する部分が対象のため、水道や空調

の改修については村の単独事業となる。 

水道等の対応については早急に進めたい。 

（他質疑なし） 

 

教 育 長 
 

報告第３号 令和４年度弥彦村立学校関係者評価について説明をお願いした

い。 

（指導主事より説明が行われた。） 

教 育 長 

阿 部 委 員 

 

 

米 山 委 員 

教 育 長 

 

報告第３号について質疑はないか。 

学校運営協議会の立ち上げから４年を経て、関心をもっていただける方が増

えたと思っている。なるべく地域と学校が対立しないよう運営したいと思っ

ている。 

学校関係者評価について、小中で評価の仕方が違い分かりにくい部分がある。 

小中でパーセンテージを合わせる等の工夫をしてもいいのではないか。今後
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検討してほしい。 

（他質疑なし） 

   

教 育 長  報告第４号 教職員及び職員の人事異動について説明をお願いしたい。 

（管理指導主事より説明が行われた。） 

教 育 長  報告第４号について質疑はないか。 

  （質疑なし） 

   

教 育 長 
 

報告第５号 令和４年度不登校児童生徒の状況について説明をお願いした

い。 

（管理指導主事より説明が行われた。） 

教 育 長 

米 山 委 員 

こども教育課長 

 

報告第５号について質疑はないか。 

要対協とは何か。 

要保護児童対策地域協議会のことである。 

教 育 長 

 

 

こども教育課長 

 

渡 邊 委 員 

 

管理指導主事 

 

教 育 長 

 

 

家庭環境において、家で安らげなかったり、貧困であったりする子どもについ

て、課を超えて情報共有し、児童相談所からアドバイスをいただきながら対応

していくものである。 

弥彦村は緊急性やリスクの高い案件はない。中位から低位の案件が多い。ま

た、この会の調整機関は福祉課である。 

事案の何件かは SSW が入っていっているということだが、学校と不登校の親

は連絡をとれているか。 

学校は、週に１回は家庭と連絡をとっている。連絡がとれていないということ

はない。 

兄弟で不登校となることもあるので、資料の中に兄弟の情報もあるといい。 

（他質疑なし） 

 

教 育 長 
 

報告第６号 令和４年度卒業生の進路状況報告について説明をお願いした

い。 

（管理指導主事より説明が行われた。） 

教 育 長  報告第６号について質疑はないか。 

米 山 委 員 

 

教 育 長  

その他に分類されている学校も、学校教育法に位置づけられている学校なの

か。 

その通りである。 

（他質疑なし） 

 

教 育 長 
 

議案第１号 弥彦村立小中学校の法令主任任命承認について説明をお願いし

たい。 

（管理指導主事より説明が行われた。） 

教 育 長  議案第１号について質疑はないか。 

  （質疑なし） 
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教 育 長  議案第１号について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  議案第１号の議決について異議ないか。 

  （異議なし） 

教 育 長  議案第１号を議決する。 

   

教 育 長 
 

議案第２号 学校給食会計決算及び予算の承認について説明をお願いした

い。 

（こども教育課長より説明が行われた。） 

教 育 長  議案第２号について質疑はないか。 

米 山 委 員  無償化はずっと継続していくのか。 

こども教育課長 

 

現村長の公約にもあったので、現村長の任期中は継続すると思う。国も給食費

無償化に向けて検討しているという報道が出ている。村は無償化の要綱を作

ったので、今後はこの要綱に基づいて無償化を行っていく。 

渡 邊 委 員  アレルギーで自宅から弁当を持って行っている子どもはいるか。 

管理指導主事 

教 育 長 

 

 

今現在はいない。 

区域外生徒は対象外というのは、今後対応の必要性も考えられる。また、弥彦

在住で区域外に通う子どももどうするか対応が迫られるのではないか。 

こども教育課長 

 

村外に出た人に関しては、政策を打ち出した後に選択して村外に行っている

ので無料の対象外であることを村長と共通理解している。また、保育園は村外

から来て、村に勤めている方も無料にする方向である。現在、小・中学校在籍

の子どもの親が、村外から来て村内に勤めているという情報はない。また、村

内に住んでいないと、様々な情報が役場にないことになり、何かの事案があっ

たとき、家族構成も分からないとなると対応が難しい。これらのことを踏まえ

て、小・中学校については村外から来ている児童・生徒は対象外となる方向で

ある。 

  （他質疑なし） 

教 育 長  議案第２号について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  議案第２号の議決について異議ないか。 

  （異議なし） 

教 育 長  議案第２号を議決する。 

   

教 育 長  議案第３号 弥彦村学校給食費の無償措置に関する要綱の制定について 

（こども教育課長より説明が行われた。） 

教 育 長  議案第３号について質疑はないか。 

  （質疑なし） 

教 育 長  議案第３号について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  議案第３号の議決について異議ないか。 
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  （異議なし） 

教 育 長  議案第３号を議決する。 

   

教 育 長  議案第４号 弥彦村社会教育委員の委嘱について説明をお願いしたい。 

（公民館長より説明が行われた。） 

教 育 長  議案第４号について質疑はないか。 

  （質疑なし） 

教 育 長  議案第４号について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  議案第４号の議決について異議ないか。 

  （異議なし） 

教 育 長  議案第４号を議決する。 

   

教 育 長 
 

議案第５号 弥彦村学校運営協議会委員の委嘱について説明をお願いした

い。 

（指導主事より説明が行われた。） 

教 育 長  議案第５号について質疑はないか。 

  （質疑なし） 

教 育 長  議案第５号について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  議案第５号の議決について異議ないか。 

  （異議なし） 

教 育 長  議案第５号を議決する。 

   

   

教 育 長  ４月の行事予定について説明をお願いしたい。 

（こども教育課長より説明が行われた。） 

教 育 長  ４月の行事予定について質疑はないか。 

  （質疑なし） 

   

教 育 長  その他について質疑はないか。 

こども教育課長 

 
 

教育委員が１名空席になった。教育委員の任命については、村長が任命して議

会が同意するという流れである。 

  （他質疑なし） 

   

教 育 長  次回定例会の日程はどうか。 

（次回定例会を５月９日（火）１３：３０に開催する確認がなされた。） 

 

以上、予定された会議日程をすべて終了し小野塚教育長の閉会宣言がなされた。 
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閉会時刻  午後３時４５分 

 

 

教育長      小野塚 正 史 

 

 

会議録署名委員  阿 部 千 恵 

 


